
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 987/2021

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Evandro Souza de Almeida
Secretário de Segurança, Trânsito e Patrimônio

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do PSL, vem,
por meio deste, solicitar que seja informado se há possibilidade de implantar uma
faixa de pedestre elevada na Avenida Severiano Albino Corrêa, esquina com a Rua
Tomé da Silveira, bairro Fábio Silva. 

Justifica-se tal pedido, tendo em vista que essa Avenida é de grande
movimento e os motoristas não respeitam o limite de velocidade, sendo que nesta
esquina há um cruzamento intenso de veículos e pedestres. A falta de um redutor
de velocidade e da faixa de pedestre vem causando inúmeros acidentes neste local.
Fazendo-se necessária a implantação de forma urgente.

Sala das Sessões, em 16 de agosto de 2021.

Fabiano Modolon Corrêa
2º Vice Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


